

DIMANCHE *Champ libre !*

Chacun exprime par un mot, une courte phrase ou un petit dessin ce qui l'a marqué au cours de la messe ou le moment qu'il a préféré.

UN TEMPS POUR FAIRE ENSEMBLE

Voici une idée d'action à faire en famille : préparons ensemble des biscuits que nous allons donner à des personnes sans-abri de notre quartier. Ensuite, on peut aller à deux ou trois distribuer ces biscuits. Puis, à notre retour, racontons-nous les uns aux autres comment ça s'est passé.

POUR ALLER PLUS LOIN

Pour les parents, une manière bouleversante de voir l'âge de l'adolescence et sa dimension spirituelle : *Les Grandissants*, Marion Muller-Colard, éd. Points, Paris, 2021.



Retraite de Carême (année C) proposée par la Pastorale jésuite des familles (Province EOF) et Prie en Chemin.

Illustration : *The prodigal son*, J. Macallan Swan. Photo: Wiki. Commons.

Ressources sur prieenchemin.org/en-famille

Contact : familles@jesuites.com



Vers le 4^{ème} Dimanche de Carême

Nous avançons sur notre route ! En effet, jeudi, ce sera la mi-Carême, c'est-à-dire le jour qui nous indique que nous avons déjà franchi la moitié du chemin qui nous sépare de la grande fête de Pâques.



Dans l'évangile de dimanche prochain, il est justement question du chemin que l'on choisit pour notre vie, des illusions qui nous trompent parfois, de nos erreurs ... et aussi de la liberté que nous avons de nous « retourner », de changer de direction lorsque l'on s'est trompé.

Quelle que soit notre situation, soyons surtout attentifs à la présence de Dieu notre Père à nos côtés, qui ne nous abandonne jamais !

LUNDI En famille, nous écoutons l'Évangile de Luc 15, 1-3.11-24.



La parabole que Jésus raconte comporte trois personnages : le père et ses deux fils. On entend que c'est le plus jeune des deux qui demande son héritage et quitte la maison. Que peut bien penser le frère aîné en voyant son frère cadet agir ainsi ? **Je prends un instant pour penser à la place que j'ai dans ma fratrie (y compris les parents). Chacun son tour, nous pouvons partager une chose que l'on aime, et une chose difficile à propos de notre place (aîné, cadet, benjamin...).**

MARDI Nous écoutons à nouveau l'Évangile, mais cette fois, il nous est raconté.



Après avoir dépensé tout son argent, le jeune fils n'a plus les moyens de se nourrir. La faim l'aide à reconnaître ses erreurs et il en conclut qu'il aurait intérêt à demander pardon à son père. **Chacun peut faire mémoire d'un moment où il a eu comme un « déclic », un retournement intérieur où il a pris conscience qu'il faisait fausse route. Enfin, nous pouvons prier le Seigneur d'ouvrir nos yeux sur une erreur encore actuelle dans notre vie.**

MERCREDI Nous regardons attentivement l'illustration.

Quels éléments du récit sont représentés ici ? Comment le fils prodigue se tient-il ? Et qu'est-ce que cela me fait ressentir ? **Chacun peut noter sur un post-it ce qu'il perçoit de nouveau grâce à l'illustration, puis nous le partageons aux autres.**

JEUDI Quelqu'un de la famille, enfant ou parent, raconte l'histoire à sa façon. Tout le monde écoute.

Par cette parabole, Jésus veut attirer l'attention sur l'attitude du père. Il ne fait de reproche à son fils ni quand il part, ni quand il le voit revenir vers lui. Son cœur est plein de tendresse et de miséricorde. Ce qui est le plus important à ses yeux, c'est d'être à nouveau ensemble. **Je prends un instant pour voir, avec mon imagination, que Dieu me regarde de la même façon. Il n'a pour moi que de l'amour. Chacun peut écrire sur un post-it une phrase adressée à Dieu.**

VENDREDI Si besoin, nous réécoutons ensemble l'Évangile raconté.

Après un silence, chacun peut dire ce qui l'a touché et aussi, comment il verrait sa place dans cette histoire. Écoutons-nous les uns les autres. Et puis, chacun dans le silence de son cœur, peut confier une prière personnelle à Dieu.

SAMEDI Nous embellissons notre coin prière

Mettons un peu de coton au fond d'un petit pot, enfouissons quelques grains de blé (ou des lentilles) et arrosons juste ce qu'il faut, tout au long du Carême, pour que le coton reste imbibé. Nous verrons bientôt pousser de beaux germes. Puis nous prenons un instant de silence et, chacun, nous pensons à la semaine qui vient de s'écouler : **qu'est-ce qui a été bien ? Qu'est-ce qui a été plus difficile ? Nous pouvons nous le dire chacun, puis ensemble le confier au Seigneur en terminant par la prière du Notre Père.**

QU'ALLONS-NOUS CHANTER CETTE SEMAINE ?

[Vivons en enfants de lumière](#) – J. Berthier.

[Dans nos obscurités](#) – Communauté de Taizé.